
「花いっぱい運動」で新しい花壇ができました！ 

 「学校を花いっぱいに！」第１回運営協議会にて提案させていただいた学校の願いが

実現しました。11/６（水）栽培委員会の活動に地域の方々、芝桜の会の方々がご参加

くださり、校門前、校庭（２か所）に花壇をつくりました。ご参加いただいたみなさま

から苗木の植え方、水やりの方法や頻度などを教えていただき、子どもたちは熱心に、

そして丁寧に作業を進めていました。耕地や苗の手配など、事前の準備からご協力くだ

さりありがとうございます。大切に育てていきたいと思います！ 

＜１年生教室横に＞ ＜校門の前に＞ ＜４年生教室の横に＞ 


